



愛知長久手ロータリークラブ

2012~2013

WEEKLY



例会日=毎週火曜日 PM12:30 例会場=長久手市まちづくりセンター
会長 安田茂樹 幹事 小谷恒夫 会報 吉田濱一
Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp

事務局 TEL:0561-64-5446
FAX:0561-64-5459



奉仕を通じて 平和を



本日 第 495 回 例会 2013 年 3 月 12 日 (火 曜 日) 第 488 号

<本日のプログラム> Today's Program

点鐘

<ロータリーソング> 「我らの生業」

演題 : ロータリーとは

講師 : 地区研修委員会 委員

太田達夫様(名古屋城北RC)

前 回 第 494 回 例会 2013 年 3 月 5 日 (火 曜 日) 記 録

<ロータリーソング> 「君が代」「奉仕の理想」
「四つのテスト」

総合司会 松原正敏副幹事

<出席報告>

会員総数 22名 (免除会員1名)
出席者 14名 出席率 66.67% 前々回補正出席率 100%



野菜カレー
サラダ

<来訪者>

・卓話講師 トヨタ博物館 館長 杉浦 孝彦様

<会長挨拶>

愛知長久手ロータリークラブ 安田茂樹会長



皆さんこんにちは。昨年もトヨタ博物館 川本館長様に卓話にお出でいただきました。今年度も杉浦館長様に卓話をお願い致しましたが、毎年館長様に卓話にお越しいただければと思っています。例会場としてお借りして、お世話になっておりますので、私たちも何か協力できることがあればお手伝いしたいと思い、その一環として卓話をお願い致しました。よろしくお願い致します。

話は変わりますが、私たちの業界ではよくありますがリコールが度々取り上げられます。車は特にアメリカでも日本でも結構よくありますが、最近長崎市の認知症グループホームで火事になり4人の方が亡くなった報道がありました。ここでは加湿器が漏水で部品が発熱して発煙・発火による火災事故でした。これは「TDK」の商品でした。消費者庁が公開している「リコール情報サイト」に寄せられるリコール情報は「月平均35~36件」あるそうです。つまり、毎日何らかの商品がリコールされていることとなります。サイトの消費庁リコール情報ページにはすべて掲載されていて、2007年度以降で1682件の対象物が上がっています。食品で155件、住居品(ガラステーブル・ダイニングセット等)で92件、光熱水品(電熱器等)が16件、健康衛生品(化粧品等)が129件、建物設備(介護リフト、手すり固定金具等)39件、家電製品281件、文具・娯楽用品(ゴルフクラブ等)31件、衣類(コート・手袋等)108件、一番多いものが車両・乗り物804件、その他(乾電池、ペットフード等)30件などです。これらを合わせると1682件ぐらいになるそうです。リコール商品を把握するためには、消費者庁のリコールメールを登録すると新情報が寄せられるたびに自動的に情報がメール配信されます。以前テレビでパナソニックのストーブのリコールを呼び掛けていましたが8割ぐらいしか回収できていないそうです。2割はどこかで使用中だと思われます。自分がお客様に販売した物の撤収チェックをしたり、自分の身は自分で守るためにも必要であると思います。最近企業は今まであまりオープンしていなかったことを情報開示していますので、情報として自分たちでも利用したら良いと思います。私もリコールの経験が1回ありまして、うちが使っているメーカーの車椅子を車の中に使う固定ベルトを造っており3回ぐらい販売いたしました。その金具を足で踏むと折れてしまうという事がありました。折れるという事でメーカーからリコールがありまして、国交省まで行って相談検討いたしました。最終的にはメーカーさんが全国を飛び回って新しい部品に全部取り替えて、事なきを得ましたが、どのような使い方をするかをお客様の自由ですが、規定通りの使用でなくても問題があればリコールが起きますので、自分たちが取り扱っている商品、自分たちが使用している商品についてもチェックが必要だと思われるので、興味があれば消費者庁のホームページを見ていただければと思います。皆様の命を大事にしたいと思いますのでこのような情報があることとお話しいたしました。

<委員会報告>

◆ニコボックス委員会

- トヨタ博物館 館長杉浦孝彦様よくお越しくださいました。卓話楽しみにしています。本日もよろしくお願ひします。
- 館長様、卓話他よろしくお願ひします。フランスクラシックカーが好きです。本日もよろしく。
- 本日もよろしくお願ひ申し上げます。杉浦さまの卓話楽しみにしています。いつもトヨタ館をご利用させていただきありがとうございます。これからも末長くお願ひします。
- 例会に出れる喜びを感じています。
- 本日もよろしくお願ひします。無事に3月3日に初孫のの初節句を終えました。間もなく春ですね～
- トヨタ博物館 館長杉浦孝彦様、卓話楽しみにしています。本日もよろしくお願ひします。
- 杉浦様卓話よろしくお願ひします。本日もよろしくお願ひします。
- 杉浦様卓話よろしくお願ひします。
- 杉浦孝彦様ようこそ卓話にお出でいただきありがとうございます。本日もよろしくお願ひ致します。
- 本日もよろしくお願ひします。杉浦館長様お話楽しみにしております。
- トヨタ博物館 館長 杉浦孝彦様 本日は卓話よろしくお願ひします。
- 3月は何かと行事の多い月で欠席が多く申し訳ありません。できる限り出席いたしますのでよろしくお願ひします。
- 本日もよろしくお願ひ致します。

安田 茂樹
赤塚 一三
伊藤 広治
大島 昭夫
佐藤 文昭
中川 清子
丹羽 司一
林 正俊
日野 典子
松原 正敏
宮下智香子
山田 文明
吉田 濱一
小谷 恒夫
(敬称略)

“ ダイエット 喜怒哀楽な 春一番 クールとホットな 三寒四温 ”

<幹事報告> 小谷 恒夫幹事

- 1) 例会終了後役員・理事
- 2) 西三河分区・三河安城ロータリークラブとの交流例会について
- 3) ガバナー月信3月号回覧

私事ですが4月20日 ラ・フェスタ・プリマベラ、60台ぐらいのクラシックカー・ラリー が開催されます。熱田神宮を出発し、三重、白浜、京都を通過します。1919年～1959年代までの車が走行しますので、ご興味のある方はご覧になってください。

<卓話> 演題： 産業遺産を守る 「100年ぶりに火がとる」
～ 歴史上貴重な車のレストアに懸けた熱い情熱の記録～
講師： トヨタ博物館 館長 杉浦孝彦様



卓話というほどのお話はできませんがよろしくお願ひします。昨日、松竹の山田洋次監督「小さな家」という撮影がありました。昭和10年ごろの話で、ダットサンという1936年製の自動車を出し出すという事で、僕は関係ないのですが興味本位で行って来ました。松竹は以前には大船にスタジオがありました。今は世田谷成城にあります東宝のスタジオを借りて行っていました。非常に広く、小学校の体育館ぐらいの大きさが15ぐらいありました。中を見るのも初めてでしたが、表は作り付けの素晴らしいセットでした。配役はお母さん役が松たか子さん、村井さんという若い方がお手伝いさん、お婆ちゃん役が吉行和子さんでした。現場では子供が急に熱を出して、お婆ちゃんを呼んで、ダットサンで駆けつけるという所でした。山田洋次監督の映画でリハーサルがとて長く、休憩をはさみながら何十回も繰り返し、本番でも何回も繰り返しました。ダットサンは10メートル程の移動で前輪とナンバーが見えるだけなのですが、その都度止まる位置が少しづつちがうので、何度も繰り返し、非常に厳しい現場風景でした。興味本位で行ったのですが、ディテールに凝る現場作業では我々お客様商売において非常に勉強になりました。山田組としては照明、メーキャップさんなど60人位のスタッフがいましたがチームワークよく整然と動かれていることにも参考になりました。

それでは本題に入らせていただきます。産業遺産を守るという言葉がありますが、古い建物・古い生産を守るですが、トヨタ博物館は車を守ることになります。使命は人と車の明るい未来を考える。今までは過去だけを見ていましたが、現在・未来・近未来を中心に話をしたいと思います。……パワーポイントにて



3月19日(火)	3月26日(火)	4月2日(火)	4月9日(火)
卓話:PETS報告 次年度会長・幹事 (トヨタ博物館)	卓話:会員卓話 (トヨタ博物館)	夜間花見例会 18:30～ (華野)	卓話:会員卓話 (トヨタ博物館)